

Marienchor lädt ein



Erster chormusikalischer Krippenrundgang

Die adventlich/weihnachtlichen Aktivitäten gehören seit vielen Jahren zu unseren Stammtraditionen. Am Beginn unseres Jubiläums anlässlich des 110-jährigen Bestehens starten wir eine neue Initiative.

Am Sonntag, 4. Januar 2015 werden wir zunächst um 08:45 Uhr das feierliche Morgenlob an der großen Krippe in der ehemaligen Franziskanerkloster-Kapelle am Garnstock beim Gottesdienst zum *Fest der Erscheinung des Herrn* feiern. Im Anschluss daran wird uns Dechant Helmut Schmitz zum ersten chormusikalischen Krippenrundgang aussenden. Schließen Sie sich uns gerne an!

Von 10:30 Uhr an besuchen wir **Bergkapelle, Werthkapelle, die Kapelle im Ortsteil Nispert** und zum Abschluss die **Pfarrkirche in Kettenis**. In jedem der vier Gotteshäuser gibt es in kurzen Worten Wissenswertes zum Werdegang der **Krippe** und zum ehrenamtlichen Engagement der Krippenbauer. Danach werden wir **Gedanken zur Weihnacht** vortragen – mal heiter, mal besinnlich. Zum Abschluss präsentiert der Chor unter der Leitung von Dirigent Heinz Piront drei Auszüge aus seinem aktuellen **Weihnachtrepertoire**.

Ökumenische Begegnung in der Werthkapelle

In der Werthkapelle steht keine Krippe. Stattdessen statten die Rundgänger den Mitchristen der orthodoxen Gemeinde einen Besuch ab. Sie feiern dort seit 10 Uhr ihren Gottesdienst. Von Priester Popescu erfahren wir Wissenswertes über die Tradition der orthodoxen Weihnacht. Den Abschluss bilden zwei Chorwerke und das gemeinsam gesungene „Stille Nacht“.

Der voraussichtliche Zeitplan

10:30 Uhr - Bergkapelle
ca 11:15 Uhr - Werthkapelle
ca 12:00 Uhr - Kapelle Nispert
ca 12:45 Uhr - Pfarrkirche Kettenis

Die geplante Aufenthaltsdauer an jeder Krippe beträgt ca 20 Minuten.

Herzliche Einladung an die Bewohner in der Nachbarschaft.